



Graduados y estudiantes del IBIT se reúnen en Venezuela

por Esteban Austin

IBIT tiene la bendición de tener estudiantes de muchas naciones diferentes, a pesar de que sólo 22 naciones tienen el español como lengua materna. Dependiendo de nuestras diferentes plataformas, ciertas naciones tienen más estudiantes que otras. Por ejemplo, nuestro programa en línea muestra actualmente alrededor de 1.665 estudiantes de 79 países.

Alrededor de 15 de estos países tienen sólo 1 o 2 visitantes, pero sigue siendo interesante ver qué países están ahí: Emiratos Árabes Unidos, Malta, Islandia, Nueva Zelanda, Vietnam, Kazajstán, Pakistán, Argelia, Noruega, Hungría, Gambia, ¡y más! Siempre me pregunto quién es esa persona en cada país: ¿un viajero, un hombre de negocios lejos de casa, un misionero? Me gustaría conocer las interesantes historias que se esconden tras las cifras.

En otros países se registran miles de visitas. Por ejemplo, la nación con más visitas desde que lanzamos nuestro servidor actual es Venezuela, con 17.767 visitas, seguida de México (17.549), EE.UU. (15.796), Ecuador (12.982) y Colombia (9.857). En cuanto a nuestras Escuelas Bíblicas Locales en congregaciones o ciudades más pequeñas, el líder con diferencia es Cuba, con más de 2.200 alumnos activos.

Y en nuestro programa Zoom en vivo, donde nuestros becarios realizan su trabajo, han participado 19 naciones. De estos becarios, el mayor número procede de Venezuela, aunque muchas naciones están bien representadas.

En un retiro de predicadores celebrado en Venezuela la semana pasada, asistió un número considerable de nuestros estudiantes y graduados venezolanos, para compartir su trabajo y animarse mutuamente en tiempos difíciles. Reunieron a todos los que pudieron e hicieron esta foto.

En la foto (más o menos de izquierda a derecha) están Carlos García, Daniel Gomez, José Bracho, Aaron Andrade, David Marcano, Eudomar Osteocoichea, Manuel Franco, Hilario Marin, Lenin Perera, Jesús Marcano, Omar Méndez, Luis Pulido (RIB), Cesar Navarrete, Oscar Pereira, Melvin Muñoz, Alexander Duin, Luis Mujica, Francisco Arias (IBIT en Línea), y Wladimir Pereira.

20 hombres en total, y por supuesto esto no incluye a todos nuestros estudiantes o graduados venezolanos. Muchos no pudieron estar allí; otras son mujeres estudiantes y graduadas que también desempeñan papeles importantes en sus iglesias y comunidades.

Pero esta imagen me pareció interesante y sumamente alentadora. Aquí se ven representados literalmente cientos de años de ministerio cristiano y al menos 18 congregaciones. Varios de estos hombres trabajan con múltiples congregaciones. Son hombres de buen corazón, trabajadores, inteligentes, de buen humor, apasionados por el Evangelio y el Reino de Dios. Podrían haber elegido otras carreras (aunque algunos trabajan en empleos seculares y luego dedican gran parte de su tiempo libre al Ministerio). Podrían haberse ido a otros países para salir de la difícil vida en Venezuela.

No culpo a nadie que haya decidido irse, porque vivir en Venezuela ahora es extremadamente agotador, y esa decisión la debe tomar cada familia por su cuenta. Sólo digo que también admiro a los hombres que han decidido quedarse, y que están haciendo un trabajo maravilloso.

Estamos orgullosos de ellos y de todos nuestros estudiantes, en cada país e iglesia donde trabajan. Sabemos que cada nación tiene grupos como este, y estamos agradecidos al Señor por ellos. Les pedimos que oren para que Dios los guíe, fortalezca y bendiga mientras perseveran en sus Ministerios, para que más personas puedan llegar a conocer a Jesús.